FDP-Fraktion gibt 66,208106 % der Fraktionszuwendung zurück

Auch im vergangenen Jahr hat die FDP-Fraktion mit den ihr zur Verfügung gestellten Zuwendungen sparsam gewirtschaftet.

Oberbürgermeister Frank Meyer teilte nun FDP-Fraktionsvorsitzendem Joachim C. Heitmann mit, dass insgesamt 8.739,47 Euro, die in 2018 nicht ausgegeben wurden, d.h. 66,208106 %, mit dem Fraktionszuschuss im laufenden Jahr verrechnet werden können.

2018 standen der Fraktion Mittel in Höhe von 13.200 Euro zur Verfügung. Ausgegeben wurden nur 4.460,53 Euro.

"Uns würde interessieren, ob auch die anderen Fraktionen Zuwendungen nicht in Anspruch genommen haben. Dann könnte man im Haushalt 2020 die Fraktionszuwendungen für alle reduzieren", schlägt FDP-Fraktionsvorsitzender Joachim C. Heitmann.